



月津小だよい



小松市立月津小学校

10月4日（土）に予定していた運動会ですが、雨のための順延が続き、実施できたのは6日（月）でした。最後の練習から時間は空きましたが、今できることを全力で頑張る月津の子供たちの姿を、多くの方に見ていただくことができた運動会でした。平日開催となりましたが、お時間を作つて見に来ていただいた皆様からのあたたかな声援と大きな拍手が、子供たちの頑張りにつながりました。本当にありがとうございました。



赤白に分かれての応援合戦。「勝利」を目指して！



3・4年生は花笠音頭。万博をイメージした花笠を持ったスピード感のある踊りでした。



5・6年生の団演。一人ひとりの技の美しさが、集団になることでさらに大きく花開きました。



1・2年生の団演。楽しい笑顔いっぱい、後半は自分だけのポーズを決めて踊りきりました。



5・6年生の綱引き。赤も白も力を合わせてがんばりました。力と力の勝負でした。



後期委員会役員の任命式と4年生の児童発表会リハーサルが行われました。前にいる人に「伝えたい！」という思いが、その声や態度から伝わります。

10月29日(水)「持久走の会」

1・2年生 3分走

3・4年生 4分走

5・6年生 5分走

体育の時間や長休みを使って、自分のペースで走りぬく練習が始まります。「昨年の自分より長い距離を走る」「昨年の1番の記録を抜く」自分の目標に向けてがんばっています。



1年生が「さつまいもほり」を行いました。土の中から現れる大きなさつまいもに、歓声があがっていました。さつまいものつるは、リースにして乾燥させています。ホクホクして甘いさつまいも、早く食べたい1年生です。

